

Kepala BNPT Laksanakan Kunjungan Kerja Dalam Rangka Pelaksanaan Vaksinasi Di YLP Desa Tenggulun

Lamongan, 23/08/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id – Kepala Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) Komjen Pol. Dr. BOY RAFLI AMAR, M.H., bersama rombongan melaksanakan kegiatan kunjungan kerja dalam rangka pelaksanaan vaksinasi di Yayasan Lingkaran Perdamaian (YLP) Desa Tenggulun Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan, Senin (23/08).

Dalam kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Wakapolda Jatim Brigjen Pol. Drs HADI SLAMET SUPRAPTOYO, PJU Polda Jatim, TNI, Forkopimda Lamongan, Wakapolres Lamongan Kopol ARGYA SATRYA BHAWANA, S.H, S.I.K., Ketua YLP Ustadz ALI FAUZI MANZI, dan pengasuh Ponpes Al-Islam Ustadz KHOZIN. Adapun yang menerima pemberian vaksinasi kurang lebih sekitar 500 orang diantaranya yaitu anggota YLP, santri Ponpes Al-Islam, dan masyarakat setempat.

Setelah melaksanakan pengecekan kegiatan vaksinasi yang berlangsung di area kantor YLP, Kepala BNPT dan Wakapolda Jatim melakukan penyerahan bantuan sosial yang diberikan kepada korban tindak pidana teroris dalam rangka HUT RI ke 76 Tahun 2021. Dalam sambutannya Kepala BNPT mengucapkan terimakasih atas kerjasama semua pihak sehingga pelaksanaan kegiatan vaksinasi dapat berjalan dengan lancar.

Beliau mengungkapkan bahwa program vaksinasi kepada eks napiter merupakan arahan dari Presiden RI. “BNPT memprioritaskan program vaksinasi kepada eks napiter, tujuan vaksinasi adalah untuk memperkuat daya tahan tubuh. Mari kita dukung program Pemerintah dalam penerapan protokol kesehatan, kami juga mengucapkan terimakasih kepada TNI - Polri yang telah bersinergi dalam mendukung pelaksanaan program vaksinasi” ucap Kepala BNPT.

Selain itu Kepala BNPT juga menghimbau kepada masyarakat agar tidak mudah percaya dengan adanya berita hoax/tidak benar terkait dengan vaksinasi. “Kunci keberhasilan hilangnya Covid-19 adalah dimana masyarakat bisa menerapkan protokol kesehatan dengan baik, semoga program vaksinasi dapat segera berhasil dan kita semua dapat kembali menjalani kehidupan dengan normal” pungkasnya.